



Inspection des ruches

publié le 25/05/2023

Ils l'ont fait ! 5 élèves du parcours environnement ont eu leurs baptêmes d'ouverture des ruches. Bien en sécurité dans leurs tenues d'apiculteurs nos élèves ont vaincu leurs appréhensions pour observer nos deux colonies. Et comme la chance sourit aux débutants ils ont pu admirer une des deux reines. Ils sont rentrés chez eux avec des bzzzz plein les yeux !

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.